

Cambio de postes en mal estado

Escrito por Administrador
Domingo, 07 de Octubre de 2012 00:00

{besps}secretariageneral07102012|width=215|height=161{/besps}

Luego de una visita de abogados y representantes de Telefónica Argentina a la oficina de Información al Consumidor, la cual funciona dentro del Juzgado de Faltas, fueron cambiados postes de teléfono que evidenciaban roturas y/o peligro para la comunidad.

La renovación de los mismos se realizó en calle Rivadavia, intersección con calle 9 de Julio. La gestión se llevó a cabo con éxito, y en forma eficaz, rápida y satisfactoria.